

#SÜD #BETRIEBSRATSWAHL 06. Mai 2022

Betriebsratswahlen 2022: EVG auch bei der S-Bahn München erfolgreich

Ein spannender Wahlkampf wurde in der bayerischen Landeshauptstadt zugunsten der EVG entschieden. Auch hier haben die Beschäftigten der S-Bahn die Eloquenz und Glaubwürdigkeit der EVG mit ihrer Stimme auf dem Wahlzettel belohnt.



„Wir sind zufrieden, dass wir mit neun Plätzen aus zwei starken Listen jetzt die Mehrheit im Gremium stellen“, sagt der betreuende Gewerkschaftssekretär Isidoro Peronace. Das Ergebnis sei für den neuen Betriebsrat ein Auftrag der Beschäftigten, zu zeigen, dass ihre Wahl richtig war. „Ziel muss es sein, dass das Ergebnis in vier Jahren noch eindeutiger ausfällt“, so Peronace.

Wir bedanken uns bei allen Wählerinnen und Wählern für das entgegengebrachte Vertrauen und gratulieren unseren gewählten Betriebsräten.